

Premian a Banxico por manejo de reservas (Reforma 21/01/19)

Premian a Banxico por manejo de reservas (Reforma 21/01/19) NEGOCIOS / Staff Cd. de México (21 enero 2019).- El Banco de México (Banxico) fue nombrado "Administrador de Reservas Internacionales del Año" por el Instituto Central Banking Publications, órgano que se enfoca en actividades de banca central. La institución dirigida por Alejandro Díaz de León se hizo acreedora al premio debido a las mejoras en la administración de portafolios enfocados a los activos internacionales aplicadas durante el 2018, informó Banxico mediante un comunicado de prensa. Aunque de 2013 a 2017 el Banco de México ya había utilizado modelos de optimización en los que el personal podía combinar datos históricos y futuros para construir carteras de referencia, éstos aún tenían inconvenientes de acuerdo con Central Banking Publications; por eso, fue necesario reevaluar las metodologías estadísticas y los insumos utilizados para reflejar mejor las perspectivas del mercado y la codependencia en los mercados financieros. Central Banking reconoció las estrategias implementadas para optimizar la inversión en la gestión de reservas internacionales pues estas han permitido cumplir los objetivos que Banxico se fijó con respecto a liquidez, preservación de capital y rendimiento en la administración de reservas internacionales. Banxico sostuvo que continuará trabajando en tácticas que contribuyan al mantenimiento de una inflación baja y el adecuado funcionamiento de los sistemas de pagos.